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Zusammenfassung

        
Bei Gebrauch von Lipiodolultrafluid® als Röntgenkontrastmittel kann eine Ölembolie in den Lungen und im Gehirn auftreten, wenn Öl ins venöse Blut überfließt. Keine Gefahr für eine Embolie besteht, wenn: die Geschwindigkeit, mit der das Öl ins venöse Blut fließt bzw. über Lymphgefäße eingebracht wird, nicht größer ist als 0,2 ml pro Min.; die Menge an funktionellem Lungengewebe normal ist und kein funktionierender Rechts-Links-Shunt besteht. Die Gefahr einer Embolie in den Lungen nimmt zu, wenn: die Geschwindigkeit, mit der das Öl einfließt, größer ist als 0,2 ml pro Min.; die Dosis Kontrastöl größer ist als ⅓ ml pro kg Körpergewicht und die Menge an funktionellem Lungengewebe kleiner als normal ist. Die Gefahr einer Embolie im Gehirn ist groß, wenn: ein funktionierender Rechts-Links-Shunt besteht; der Druckunterschied zwischen Art. pulmonalis und V. pulmonalis größer ist als 25 mmHg oder die Geschwindigkeit, mit der das öl einfließt, größer ist als 0,6 ml pro Min.


      
        
Summary

        
With use of Lipiodol ultrafluid® (Ethiodol®) as radiological contrast medium, there is with passage into the venous blood a risk of oil embolism in the lungs and the brain. There is no danger of embolism if (1) the flow rate of oil into the venous blood or the lymphatics does not exceed 0,2 ml per minute, (2) the amount of functioning pulmonary tissue is not less then normal and (3) there does not exist a functioning right to left shunt. The danger of embolism in the brain is considerable if (1) a functioning right to left shunt exists, (2) the pressure gradient between pulmonary artery and pulmonary vein exceeds 25 mm Hg or (3) the rate at which the oil passes into the venous blood or the lymphatics exceeds 0,6 ml per minute.
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